

Tagesgebet

Guter Gott, viele Katholiken stimmen nicht überein mit den reaktionären Haltungen der Bischöfe und des Papstes. Auch unsere Pilgergruppe ist losgezogen, um ein Zeichen für Veränderungen und Solidarität zu setzen. Unterwegs hatten wir beeindruckende Begegnungen mit Kirchenreformerinnen in Deutschland und Italien. So z.B. mit den Ordensfrauen Philippa Rath im Kloster Hildegard von Bingen und Katharina Ganz im Kloster Oberzell. Alle Gespräche waren sehr bereichernd und ermutigend. Diesen Mut wünschen wir uns auch für den Papst und die Bischöfe: Dass sie all die nicht mehr zeitgemäßen, menschengemachten Regeln so verändern, dass sich alle Menschen mit ihrem Glauben in der katholischen Kirche wohlfühlen können. Dies erbitten wir durch Jesus Christus, unseren guten Freund, Amen.